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Bauvorhaben „Rathaus“ der Stadt Rödental 
 
Sehr geehrte Frau Ethner, 
 
sicherlich verfolgen auch Sie die Diskussion bzgl. des von der Stadt Rödental südlich 
der Itz geplanten Itzradweges. Der Bayerische Rundfunk hat in seinem Magazin 
„quer“ am 23.05.2024 einen Beitrag (quer komplett : Sendung und Kommentare 
vom 23.05.2024 | quer | BR Fernsehen | Fernsehen | BR.de) gesendet, der wenig 
aufschlussreich war, weil über völlig unterschiedliche Ausbauvarianten spekuliert 
wurde. Wir haben bislang keine Informationen gefunden, wie der geplante Radweg 
aussehen soll, auch eine Anfrage an den Bürgermeister der Stadt Rödental und die 
„Bürgernitiative Itzwiesen“ brachten keine Erkenntnisse. 
 
Nach unserer Auffassung ist entscheidend, wie der Radweg ausgeführt werden soll, 
als schmales Teerband oder als „Radautobahn“ auf einem massiven Damm. An den 
Spekulationen möchten wir uns jedoch nicht beteiligen, sondern eine sachliche 
Diskussion mit allen Beteiligten in Gang bringen. 
 
Nach Auskunft des Herrn Bürgermeister Steiner vom 11.06.2024 wurde die 
Genehmigung des Radweges von der Stadt Rödental bereits beantragt, derzeit laufe 
die FFH-Prüfung. Auch eine wasserrechtliche Prüfung dürfte notwendig sein, weil 
der Weg durch ein Überschwemmungsgebiet führen soll (BayernAtlas - der 
Kartenviewer des Freistaates Bayern). 
 
Wir gehen davon aus, dass das Genehmigungsverfahren von Ihnen federführend 
bearbeitet wird und wären wir Ihnen dankbar, wenn Sie uns folgende Fragen kurz 
beantworten könnten:  
 

1. Ist das von der Stadt Rödental beantragte Genehmigungsverfahren bei 
Ihnen noch anhängig? Wenn nicht, welche Behörde ist derzeit zuständig? 
 

2. Ist die FFH Prüfung, bereits erfolgt? Wenn ja, mit welchem Ergebnis? Sollten 
Sie hierüber keine Informationen haben, bzw. erhalten, bitten wir um 
Mitteilung der zuständigen Behörde, anderenfalls um Information, sobald 
das Ergebnis vorliegt. 
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3. Ist die wasserrechtliche Prüfung, vor allem in Hinblick auf den 
Hochwasserschutz, bereits erfolgt? Wenn ja, mit welchem Ergebnis? Sollten 
Sie hierüber keine Informationen haben, bzw. erhalten, bitten wir um 
Mitteilung der zuständigen Behörde, anderenfalls um Information, sobald 
das Ergebnis vorliegt. 
 
 
 

Wir hoffen, etwas Licht in das Dunkel bringen zu können, damit dann auf der 

Grundlage von Fakten das Für und Wider des geplanten Radweges und möglicher 

Alternativen sachlich diskutiert werden kann. 

 

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Jens Büschel-Girndt 


